

Projekt "Backen und Kochen"

Am ersten Projekttag lernten wir uns kennen, wählten die Gerichte aus die wir kochen wollten und gingen einkaufen. An den drei anderen Tagen wurde gekocht, gebacken, gerührt, gewürzt und geschnitten, dabei lernten Kinder die Lebensmittel mit allen Sinnen kennen und verarbeiteten

diese zu eigenen Gerichten. In unserem Menü gab es Rosmarin-Kartoffeln mit Sour Creme, Spaghetti mit Tomatensoße, einen Apfelkuchen und einen Kirschkuchen. Außerdem kochten wir leckeren Minztee mit Minze, die wir in unserem Schulgarten frisch pflückten. Parallel dazu gestalteten die Kinder ein eigenes Heft. Ein Highlight für die Kinder war natürlich ein gemeinsames Essen.

Vielen Dank an alle Eltern und Großeltern für die Unterstützung an diesen Tagen!